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Fortschritt auf der Brühler Landstraße!        
Erfolgreiches Veedelsgespräch am 24. Februar 2011            
Am Donnerstag, den 24. Februar 
führte die SPD im Stadtbezirk 
Rodenkirchen wie bereits im 
November angekündigt ihr 
Veedelsgespräch zum Thema 

Als Referenten saßen Stadtdirektor 
Guido Kahlen sowie Vertreterinnen 
und Vertreter der Kölner Polizei, des 
Sozialdienstes katholischer Frauen 
und mit Johannes Waschek auch ein 
Vertreter der Bürger- und 
Vereinsgemeinschaft Meschenich auf 
dem Podium. 
Die Veranstaltung wurde von der 
SPD-Ratsfrau Gonca Mucuk 
geleitet. 
Mit rund 120 anwesenden 
Bürgerinnen und Bürgern war die 
Veranstaltung außerordentlich gut 
besucht. Die Stimmung war für ein so 
emotionales Thema ruhig und 
konstruktiv. Dazu hatte sicherlich 
auch der von Herrn Kahlen 
vorgetragene Lösungsvorschlag 
beigetragen, der eine Ausweitung des 
Sperrbezirks bis nach Meschenich 
und die Einrichtung einer Pufferzone 
mit zeitlicher Begrenzung im 
Grüngürtel vorsieht. Der von Herrn 
Kahlen vorgeschlagene Plan musste 
noch mit den Nachbargemeinden 
Hürth und Brühl abgestimmt werden. 
Z.Zt. sind sich die großen Fraktionen 
im Kölner Rat zwar einig darüber, 
dass etwas passieren muss, über das 
wie bestanden bei Redaktionsschluss 

dieser Ausgabe aber noch 
Meinungsverschiedenheiten, die bis 
zur nächsten Ratssitzung aber geklärt 
sein sollten. 
Die Bürgerinnen und Bürger äußerten 
vor allem ihre Besorgnis hinsichtlich 
des Kinder- und Jugendschutzes und 
der Drogenkriminalität. Diese Ängste 
wurden nicht nur von den 
Referentinnen und Referenten geteilt, 
sondern auch von den anwesenden 
KommunalpolitikerInnen der SPD. 
Die SPD im Stadtbezirk Rodenkirchen 
begrüßt den Vorschlag zur Behebung 
des Problems. Wir wollen es jedoch 
dabei nicht belassen und werden die 
Umsetzung des Verfahrens kritisch 
und konstruktiv begleiten. 
Dazu gehört auch die für uns 
grundsätzliche Frage, die soziale 
Situation der Frauen zu verbessern. 
Das bedeutet, dass eine 
grundsätzliche Diskussion über die 
Prostitution und deren Bekämpfung 
einschließlich ihrer kriminellen 
Auswirkungen in Deutschland geführt 
werden muss. Es muss geklärt 
werden, welche Maßnahmen 
erfolgversprechend zum Schutz der 
oft aus osteuropäischen EU-Ländern 
und unter undurchsichtigen Methoden 
nach Deutschland und in die 
westeuropäischen Länder gebrachten 
Frauen sinnvoll und andauernd 
eingeführt werden müssen. 
Dies ist eine gesamtgesellschaftliche 
Aufgabe, die angepackt werden 
muss. 

Aus Rat, Bezirksvertretung und Politik 
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Die gut besuchte Kettelerschule mit den Podiumsteilnehmern 

Juppi rollt nun doch! 

Einstimmig beschloss der Kölner 
Jugendhilfeausschuss auf einer 
Sondersitzung die Neubeschaffung 

Noch in der vergangenen Woche hat 
eine Mehrheit im Ausschuss eine 
schnelle Entscheidung aufgrund von 
Beratungsbedarf abgelehnt.  
Die SPD und Jugenddezernentin 
Agnes Klein hatten vergeblich darauf 
hingewiesen, dass bei einer 
Vertagung der Entscheidung die 

Spielmobil nicht mehr bis zu den 
Sommerferien möglich sei und das bei 
Kindern wie Eltern beliebte 
Sommerferienprogramm ausfallen 
muss.  
Um dies zu verhindern lud 
Ausschussvorsitzender Ralf Heinen 

(SPD) die 
Jugendhilfeausschussmitglieder am 
frühen Montagvormittag erneut zur 

nochmals die Dringlichkeit einer 
schnellen Entscheidung unterstrich, 
gab es dann doch einen sogar 
einstimmigen Beschluss. Damit hat 

Juppi kann jetzt wie geplant im 

Heinen.  
Die Spiel-, Bewegungs- und 
Kreativangebote des Juppi erreichen 
pro Jahr rund 30.000 Kinder und 
Jugendliche in Köln, insbesondere in 
Stadtteilen mit besonderem 
Förderbedarf. Nach rund zwei 
Jahrzehnten Einsatz sollte das 
beliebte Spielmobil gegen ein neues 
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ersetzt werden. Auch die 
Stadtschulpflegschaft hatte sich für 

die Neuanschaffung stark gemacht.  

SPD-Ortsverein Rondorf-Sürth-Meschenich mit neuem 
Vorstand 

Offenbar waren die Mitglieder des 
SPD-Ortsvereins Rondorf-Sürth-
Meschenich mit der Arbeit ihres 
Vorstandes sehr zufrieden: Auf der 
sehr gut besuchten 
Jahreshauptversammlung am 17. 
02. 2011. wurden der 
geschäftsführende Vorstand 
einstimmig bzw. mit klarer Mehrheit 
wiedergewählt: Die erst seit kurzem 
amtierende Vorsitzende Marlu 
Quilling erhielt das Vertrauen aller 
Anwesenden. Mike Homann und 
Bruno Botz bleiben stellvertretende 
Vorsitzende, Dr. Hans J, Nicolini ist 
weiter Kassierer und Kristoffer 
Klassen übernimmt das Amt des 
Schriftführers.  
Darüber hinaus wurden 10 
Beisitzerinnen und Beisitzer sowie 2 
Revisoren und 1 Revisorin gewählt. 
In den Gremien der Kölner SPD 
werden die Genossen aus dem 
Kölner Süden in gewohnter Stärke 
vertreten sein. Nicht weniger als acht 
Delegierte werden den Ortsverein auf 
den kommenden Parteitagen 
vertreten und die Arbeitsgemeinschaft 
sozialdemokratischer Frauen kann 
wieder auf ihre Kenntnisse und ihr 
Engagement bauen.  

Zwei aktuelle kommunalpolitische 
Themen brannten den Teilnehmern 
so unter den Nägeln, dass der 
Bundestagsabgeordnete Martin 
Dörmann seine vorgesehene 
Berichterstattung zur 
bundespolitischen Themen auf einen 
späteren Zeitpunkt verschieben 
musste: 
Die aktuelle Diskussion der Mitglieder 
über die Bürgerbefragung zum 
Godorfer Hafen machte das 
Meinungsbild nochmals deutlich. Zur 
Entwicklung der  Straßenprostitution 
im Gebiet des Ortsvereins versprach 
die Vorsitzende, eine vertiefende 
Debatte anzustoßen, damit 
mittelfristig eine dauerhafte Lösung 
erreicht wird und nicht nur eine 
Verdrängung stattfindet. Die SPD hat 
dazu bereits am24.2.2011 eine 
weitere gut besuchte Veranstaltung in 
Meschenich in der Kettelerschule 
durchgeführt, nachdem der 
Erwartungsdruck aus der Bevölkerung 
bereits bei der ersten öffentlichen 
Information in Raderberg durch die 
SPD deutlich geworden war. 
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Die mit breiter Mehrheit wieder gewählte Vorsitzende des SPD-Ortsvereines 
Rondorf-Sürth-Meschenich, eingerahmt vom Bundestagsabgeordneten 
Martin Dörman und dem Vorsitzenden der SPD-Fraktion in der 
Bezirksvertretung Rodenkirchen Mike Homann. 
SPD-Ortsverein Rondorf-Sürth-Meschenich 
Marlu Quilling, Vorsitzende; Tel.:02236/876966, 01754169114 
 

Meschenicher Nachrichten erhielten den Norbert-
Burger-Preis 

Auf dem letzten Parteitag der Kölner 
SPD wurden die Redakteure der 
Meschenicher Nachrichten für Ihre 
jahrelange Arbeit gewürdigt. Marlu 
Quilling, die 1. Vorsitzende des SPD-
Ortsvereines nahm in Abwesenheit 
der Redakteure Johannes Waschek 
und Heiko Sänger aus der Hand von 
Ex-Oberbürgermeister Norbert Burger 
den 2. Preis entgegen, belohnt mit 

einem Scheck in Höhe von 200,-- 
Redaktion und Ortsverein haben sich 
riesig gefreut, dass sie nun für Ihre 
jahrelange  Arbeit ausgezeichnet 
wurden.Die Idee zu dieser Zeitung 
hatte das seinerzeitige Ratsmitglied 
Hans-Dieter Stiel und die erste Zeit 
war es schon sehr schwierig mit den 
einfachen Mitteln, die zur Verfügung 
standen, eine Zeitung zu gestalten. 
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Ex-Oberbürgermeister Norbert Burger und Ex-Bürgermeisterin Renate Canisius 
überreichen der OV-Vorsitzenden Marlu Quilling die Urkunde und den Scheck in 
Höhe von 200,-- n

Mit alten Schreibmaschinen und 
Tippex ging es los und es dauerte 
lange, ehe wir den ersten 
gebrauchten Computer verwenden 
konnten. Allerdings, trotz aller 
Schwierigkeiten, in den ganzen 
Jahren, mit unterschiedlichen 
Redaktionsmitgliedern ist keine 
einzige Ausgabe ausgefallen. 

Hans Waschek, der als einziger die 

es von uns damals gedacht, dass die 
MN so lange regelmäßig erscheinen 
würde. Heiko Sänger und ich hoffen 
dies im Interesse des Kölner 
Stadtteiles Meschenich auch weiter 

Verleihung des Bundesverdienstkreuzes am Bande 
Jeder muss sich selbst entscheiden, 

ob er im Licht der Nächstenliebe oder 
im Dunkel der Eig
Mit diesen Worten von Martin Luther 
King  begrüßte am  20.01.2011 
Oberbürgermeister Jürgen Roters 6 
Personen im historischen Hansa - 
Saal des Rathauses, die durch ihren 
Einsatz  in verschiedenen Bereichen 
besonders geehrt wurden. 

Unter diesen Personen befand sich 
neben Ex - Fußballnationalspieler 
Wolfgang Weber und Ex 
Bezirksbürgermeister Gerhard von 
Dreusche auch Ex - Ratsmitglied 
Johannes Waschek, Mitbegründer 

Von dieser Seite her recht herzlichen 
Glückwunsch!
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OB Jürgen Roters, Gerhard von Dreusche, Johannes Waschek 

In vielen Zeitungen stand schon 
geschrieben, in welchen Institutionen 
er aktiv war und noch tätig ist. Dies 
nun zu wiederholen ist nicht meine 
Absicht. Danken möchte ich ihm für 
seinen Einsatz in Meschenich und für 
die regelmäßige kostenlos 

Meschenicher 

ohne diese Zeitung! Seit 1977 wird 
diese Zeitung vierteljährlich 

unentgeltlich an die Haushalte verteilt. 
Jeder freut sich über die 
Informationen und Nachrichten aus 
der Politik und den Vereinen. Somit ist 
man über das Geschehen im Ort gut 
informiert. Wollen wir hoffen, dass uns 
diese Zeitung mit seinem Inhalt noch 
lange erhalten bleibt. Für den 
weiteren Weg wünsche ich alles Gute, 
viel Energie und natürlich Gesundheit, 
denn ohne ihr ist vieles nicht möglich.         

 Petra Maron 
Worte Prominenter: 
 

Monika Schulz-Strelow, Präsidentin de
Frauenanteil in den Führungsgremien große börsenorientierter Unternehmen. 
 

Anmeldezahlen belegen Elternwunsch nach 
integrierten Schulformen! 
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Im Aufwind sieht die Kölner SPD 
Gemeinschafts- und Gesamtschulen. 
Für viele Eltern, die ihre Kinder nun 
an einer weiterführenden Schule 
anmelden, sind integrierte 

belegen die frisch veröffentlichten 
Anmeldezahlen an Kölner Schulen. 
An Gesamtschulen konnten auch in 
diesem Jahr ca. 600 Anmeldungen 
nicht berücksichtigt werden.  
Franz Philippi, schulpolitischer 
Sprecher der SPD-Ratsfraktion, 
begrüßt das hohe Interesse der Eltern 
und sieht aber auch die 

Run auf die integrierten Schulformen 
zeigt, dass integrierte Schulen sich 
immer größerer Beliebtheit erfreuen. 
Die Eltern erkennen, dass sie für 
mehr Chancengerechtigkeit im 
Bildungssystem sorgen. Der Trend 
zum längeren gemeinsamen Lernen 
verstärkt sich. Auch das Angebot der 
Ganztagsschule ist ein wichtiges 
Kriterium bei der Schulwahl. In Köln 
bemühen wir uns, dem Wunsch 
nachzukommen. In Nippes ging 2010 

demnächst zwei Gemeinschafts-

schulen. 
Im nächsten Jahr benötigen wir in 
Köln in jedem Fall weitere 
Gemeinschaftsschulen. Auf Grund 
von intensiverer und individueller 
Förderung besteht in ihnen eine 
wesentlich höhere Chance, einen 
guten Bildungsabschluss zu 
erreichen. Um alle Interessenten zu 
befriedigen, muss letztendlich eine 
landesgesetzliche Regelung her. Für 
die Planung in den Kommunen wäre 
eine verlässliche Reform, die Platz für 
flexible Lösungen bietet, sehr 

stehen zudem für den Ausbau von 
Gesamtschulplätzen. Um die 
Platznachfrage zu befriedigen, 
müssen wir sofern von den 
Beteiligten gewünscht auch an 
Zusammenschlüsse von Schulen 
denken, mit dem Ziel eine Schule an 
zwei Teilstandorten einzurichten. Weil 
4-zügige Gesamtschulen einen 
Flächenbedarf von ca. 25.000 m² 
haben und solche Grundstücke in 
einem Ballungsraum wie Köln nur 
schwer zu finden sind, sind die 
Möglichkeiten für einen Schulstandort 

Worte Prominenter: 
Warum soll ein Ministerpräsident nicht so lange arbeiten können, wie wir es den 

Arbeitnehmern abverlangen? Und was sollte ich auf Sylt?
Kurt Beck, (62), Ministerpräsident in Rheinland-Pfalz, zur Frage, ob er bei einer 
Wiederwahl die vollen 5 Jahre im Amt bleiben wolle. 
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Die medizinischen Ratschläge unserer Ärzte 
Unnötigen Ballast abwerfen in der Fastenzeit--- 
...das wollen viele Deutsche in den Wochen zwischen Karneval und Ostern. Auch 
in nahezu allen anderen Kulturen hat das Fasten seine Tradition. Überflüssige 
Pfunde sollen fallen und der Geist soll gereinigt werden durch Konzentration auf 
sich selbst und Besinnung.  
Die ersten drei Tage sind die schlimmsten - die Gedanken kreisen ums Essen, 
man fühlt sich müde, schwach und ausgelaugt. Anschließend überwiegen dann 
positive Gefühle, man erlebt den verlangsamten Tagesablauf als entspannend 
und intensiv. 
Begonnen wird das Fasten meist, je nach Methode, mit einem 
Entschlackungstag, darauf folgend darf man Brühe, Säfte und viel Wasser zu sich 
nehmen. Der Kostaufbau nach 5 Tagen soll langsam erfolgen, damit der Körper 
nicht überlastet wird und die verlorenen Pfunde sofort wieder da sind. 
In einer Fastengruppe, wie sie oft von den Gemeinden angeboten wird, lassen 
sich die Tage oft besser durchhalten. Gemeinsame tägliche Spaziergänge 
unterstützen das Abnehmen und wirken dem Muskelabbau entgegen. Gespräche 
unter den Teilnehmern erhöhen die Motivation.Wenn Medikamente eingenommen 
werden oder eine chronische Erkrankung vorliegt, sollte besser gar nicht oder nur 
unter ärztlicher Aufsicht auf Nahrung verzichtet werden. Dies gilt auch für 
Schwangere oder stillende Frauen, Kinder und stark untergewichtige Personen. 
Auch sollte die Fastenzeit nicht länger als eine Woche dauern. 
Wir beraten Sie gerne in unserer Praxis. 
 

Frohe Osterfeiertage wünscht für die Hausärzte Meschenich 
Dr. Michael Kliem 
 
PS: Frau Dr. Ullbricht verlässt uns leider ab Mitte April, wir begrüßen ab 
 Mai Frau Dr. Maklouf in unsrerer Praxis!  

 

Brühler Landstr. 452                        
50997 Köln Meschenich 
Tel: 02232 -965024 

Bleichen (Bleaching) beim Zahnarzt 
Dunkle Zähne aufgehellt 
Die Zahnfarbe ist bei jedem Menschen anders. Einige haben von Natur aus 
strahlend weiße Zähne, andere etwas dunklere. Alle Zähne haben jedoch eins 
gemeinsam: Sie verändern ihre Farbe mit zunehmendem Alter. Gegen das 
Nachdunkeln von Zähnen kann der Zahnarzt etwas tun. Mit chemischen 
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Bleichmitteln, die auf die Zahnoberfläche aufgetragen werden, kann er einen 
oder mehrere Zähne um einige Nuancen aufhellen. Dieses so genannte 
Bleaching sollte allerdings grundsätzlich unter der Regie eines Zahnarztes 
erfolgen, um Zähne und Zahnfleisch vor Schäden durch eine eventuelle 
falsche Anwendung zu schützen! 
Bleichen durch Sauerstoffperoxid, Wärme und Licht 
Beim Bleichen in der Zahnarztpraxis wird die sichtbare Oberfläche der Zähne 
z. B. mit Hilfe eines speziellen thermokatalytischen Verfahrens aufgehellt. 
Damit keine Beläge den Erfolg der Behandlung schmälern, reinigt der 
Zahnarzt zuerst gründlich Zähne und Zahnfleisch. Danach bestimmt er 
gemeinsam mit dem Patienten den natürlichen Farbton der eigenen Zähne, 
der die Grundlage für das Bleaching ist. Denn die gebleichten Zähne sollen 
optisch optimal zu den restlichen Zähnen passen.  
Nach dieser Vorbehandlung wird in mehreren Stufen ein auf Peroxid 
basierendes Bleichmittel auf die Zahnoberfläche aufgetragen. Zusätzliche 
Licht- und Wärmequellen unterstützen das Einwirken des Sauerstoffs und 
hellen den Zahnschmelz auf. Ein Spanngummi, das vorsichtig um die Zähne 
gelegt wird, schützt dabei das Zahnfleisch. 
Nicht für jeden geeignet 
Bedingung für Bleaching ist, dass die Zähne gut erhalten sind und keine oder 
nur kleine Füllungen haben. Füllungen lassen sich nämlich grundsätzlich nicht 
bleichen. Auch vorhandene Zahnkronen nicht.Wichtig ist auch, dass die 
Zähne nicht zu sensibel auf Kaltes oder Heißes reagieren. Zudem sollten 
keine tiefen Schmelzsprünge im Zahnschmelz vorhanden sein, in denen sich 
schon Farbstoffe abgesetzt haben. Patienten, die unter einer Allergie gegen 
Bleichmittel leiden, sollten übrigens generell vom Bleaching absehen! 

Wir wünschen allen Meschenichern schöne Osterferien und ein frohes 
Osterfest! 

Ihre Zahnarztpraxis Dr. Thomas Tenckhoff 
Worte Prominenter: 

Ulrich Wiechers, Richter am Bundesgerichtshof (BGH), über Zinswetten, die 
die Deutsche Bank an Mittelständler verkaufte. 
Sie machen nicht viel richtig, aber wenn sie mal was richtig machen, machen sie 

es verkehrt
Jürgen Trittin, Fraktionschef der Grünen, über die Haltung der Regierung zum 
Libyen-Einsatz. 
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Sprechstunde bei Gedächtnisstörungen, Alzheimer 
und anderen Demenzarten 

Gedächtnisstörungen im Alter ist das normal? Die Diagnose einer Demenz oder 
allein die Vermutung, dass Gedächtnisstörungen vielleicht eine dementielle 
Erkrankung zugrunde liegen könnte, ist meist eine große Belastung für die 
Angehörigen der Betroffenen. Wo kann ich mir Hilfe holen? Wer entlastet mich, 
wenn mir der Alltag mit dem/der Erkrankten zu viel wird? Wie und wann fülle ich 
einen Antrag auf Pflegestufe aus und was, wenn der Antrag abgelehnt wurde? 
Was mache ich, wenn mein erkrankter Angehöriger nicht mehr für sich 
entscheiden kann? Brauche ich dann eine Vorsorgevollmacht oder eine 
Betreuungsverfügung? Und wo gibt es weitere finanzielle Hilfen? Was mache ich, 
wenn ich vermute, dass in meiner Familie jemand an einer Demenz erkrankt ist? 
Welche Symptome können auftreten? Wie gehe ich mit meinem erkrankten 
Angehörigen um, wenn er aggressiv ist? Wo kann ich einfach mal loswerden, was 
mich im Alltag belastet? 
 
Die Hausarztpraxis dres. Pesch, Kliem und Pluczinski an der Brühler Landstraße 
431 bietet in Kooperation mit der Alexianer Köln GmbH eine Demenz-
Sprechstunde an. An jedem Dienstag zwischen 15:00 und 17:00 können sich 
Angehörige und alle weiteren Interessierten kostenfrei über sämtliche Aspekte 
rund um Gedächtnissprechstunden und dementielle Erkrankungen bei einer 
Sozialarbeiterin informieren.  
 
Oft können so Vorsorgemaßnahmen (Betreuungs- und Patientenverfügungen, 
etc.) oder andere weit reichende Entscheidungen im Bezug auf mögliche 
Betreuungs- oder Entlastungsmöglichkeiten im weiteren Krankheitsverlauf 
beizeiten getroffen werden und belasten die Familie nicht zusätzlich in einem 
späteren Stadium der Erkrankung. 
 
Hilfe und Beratung gibt es natürlich auch beim Ausfüllen des Antrags auf eine 
Pflegestufe sowie nach einer Ablehnung von Leistungen durch die Pflegekassen. 
Die Beratung unterliegt der Schweigepflicht, erfolgt auf Wunsch auch anonym 
und ist offen für alle Interessierten. Termine können bei Frau Effer unter 02232 
601097 gemacht werden. Auch Hausbesuche sind nach Vereinbarung möglich.  
 Evelyn Serman 
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Stadtteilzeitung für Köln-Meschenich, 
Redaktionsanschrift: Johannes Waschek (Verantwortlich), Raiffeisenstr. 3, 50997 Köln Telefon/Fax: 
0 22 32-6 87 40, Mail: johannes.waschek@koeln.de; 
Herausgeber: SPD Meschenich; Redaktion: Heiko Sänger, Johannes Waschek. 
Vereine/Verbände/Kirchen etc.: Heiko Sänger, Tel.: 0 22 32-50 77 38; Mail: heiko@meschenich.de; 
Anzeigenleitung: Johannes Waschek 
Meschenicher Nachrichten erscheinen vierteljährlich und werden kostenlos in Meschenicher Haus-
halte verteilt. Die Mitarbeiter und Verteiler arbeiten ehrenamtlich.  Namentlich gekennzeichnete Texte 
sind Eigenbeiträge und geben nicht unbedingt die Meinung der Redaktion wieder. Die Redaktion 
behält sich Kürzungen der zugesandten Beiträge vor! 
Bankverbindung: VR-Bank Rhein-Erft eG; BLZ: 371 612 89; Kto. Nr.: 420 2762013; Auflage:2200 
Achtung: Redaktionsschluss für die Ausgabe Nr. 138 der Meschenicher Nachrichten 
ist Mittwoch der 06. Juli 2011. Ihre Vereinsnachrichten bitte möglichst per Mail an: 
heiko@meschenich.de 
Ihre Werbung bitte per Mail an: johannes.waschek@koeln.de
Druckfehler: Wenn Sie einen Druckfehler finden, denken Sie bitte daran, dass die mn bemüht ist für 
Jeden etwas zu bieten, auch denen die nach Druckfehlern suchen.  

SHV Immobilien - Verwaltungs GmbH 
Kompetenz in WEG- und Mietenverwaltung 

Wir betreuen und verwalten Ihr Mietshaus 

Ihre Eigentumswohnung oder Ihre Gewerbeimmobilie 
Verwaltung von Immobilien            Vorbereitung und Organisation von TÜV-, 
Erstellung verständlicher Abrechnungen        Brandschutz 
Technische Verwaltung          Verhandeln mit Behörden 
Beratung von Eigentümer und Vermieter       Erstellung der Heizkostenabrechnung 
Organisation von Instandsetzungen         Facility-Management 
Einholen öffentlicher Genehmigungen 
Wir sind für Sie da: 

SHV-Immobilien 
An der Fuhr 1  Büros: Bergheim 0 22 71-67 07 34 50997 
Köln     Vettweiß   0 24 24-1301 
Tel.: 0 22 32-96 30 60    
Fax: 0 22 32-6 73 32   
SHV-GmbH@netcologne.de 
Geschäftsführer: Wilhelm Hillebrand, Ute Heisinger, Werner Eßer 

11-23094 Meschenicher Nachrichten:11-23094 Meschenicher Nachrichten  08.04.2011  9:14 Uhr  Seite 15



16

11-23094 Meschenicher Nachrichten:11-23094 Meschenicher Nachrichten  08.04.2011  9:14 Uhr  Seite 16



11-23094 Meschenicher Nachrichten:11-23094 Meschenicher Nachrichten  08.04.2011  9:14 Uhr  Seite 17



18

Die Vorbereitungen zur Durchführung Karnevalzuges standen an. Dieses erste 
Meschenicher Großereignis im Jahr 2011 fand am 06. März statt, als der 
Karnevalszug bei strahlendem Sonnenschein und mit ca. 250 
Fastelovendsjecken durch unsere Straßen zog.  Einen besonderen 
Augenschmaus bereiteten die etwa 180 Kinder (GGS Kettelerstraße, Kath 
Kindergarten St. Blasius und des Diakonischen Werks Haus 4) weitere 
Zugteilnehmer waren die Tolle Meute, die Lumpen, der Junggesellenverein, die 1. 
Meschenicher Hunnenhorde ,der  1. FC Fanclub Kölle United, die KG. 
Meschenicher Buure und das Damenkomitee Löstige Kraade mit ihrer. 
Präsidentin Maria Schäfer, die an diesem Tag 6 x 11 Jahre jung wurde. Der 
Umzug wurde wieder von 3 Musikkapellen begleitet. 
Der Karnevalszug fand an den Straßen viel Bewunderer und wurde wegen seiner 
Vielfalt und Buntheit von vielen als wunderschön und besonders gut gelungen 
bezeichnet. Dazu beigetragen hatte natürlich das herausragend gute Wetter. 
Bedanken wollen wir uns bei allen Teilnehmern, Helfern und Unterstützern, 
insbesondere bei den zugbegleitenden Polizeibeamten und den Johannitern. 
In Zukunft erwarten wir noch mehr Zuschauer am Zugweg, bitten allerdings die 
Zuschauergruppen, die an Ihrem Haus lautstarke Musik abspielen, diese ein 
wenig leiser zustellen, solange der Karnevalszug vorbeizieht, da die 
Musikgruppen nicht gegen die Musik anspielen können  
Am  2011 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung  (mit Neuwahlen des 
Vorstandes) der Bürger- und Vereinsgemeinschaft Meschenich im kath. 
Jugendheim statt. Gut 40 Mitglieder waren zu der Versammlung gekommen und 
nahmen die Berichte des Vorsitzenden Hermann-Josef Schäfer und des 
Kassierers Reinhard Joswig mit großer Zustimmung zur Kenntnis.  
Die beiden Vorsitzenden stellten insbesondere die Aktivitäten im Sinne der 
Dorfgemeinschaft dar, wie Seniorenfest, Martinszug oder Karnevalszug, aber 
auch die Bemühungen um die OU-Meschenich, Ausbau der L 150 oder den 
Sachstand zum Kiesgrubengelände zwischen Meschenich und Immendorf. 
Nachdem die Kassenprüfer eine ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigt 
hatten, wurde der Vorstand samt Kassierer einstimmig entlastet.                              
Als Wahlvorstand fungierte auf Wunsch der Versammlung Hubert Bergmann.
Der gesamte geschäftsführende Vorstand wurde dann einstimmig wieder gewählt 
und setzt sich mit Beisitzern wie folgt zusammen: 

1. Vorsitzender: Hermann-Josef Schäfer 
2. Vorsitzender Johannes Waschek 
1. Geschäftsfürer Hans-Peter Waser 
2. Geschäftsführer Andreas Schiffer 

1.Kassierer Reinhard Joswig 
2.Kassierer Rolf Kilian 
Beisitzer/in Heiko Sänger, Jürgen Kissner, Erika Joswig, Rosemarie 
Poszich. 
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Der neue Vorstand bedankte sich für das ihm entgegen gebrachte 
Vertrauen und stellte verschiedene Aktivitäten für die Zukunft vor, u.a. 
sollen Besuchsmöglichkeiten von verschiedenen Firmen der Stadtwerke 
ermöglicht werden. Interesse bestand seitens der Mitglieder, so dass der 
Vorstand dazu Terminvorschläge unterbreiten wird. 

Wir wünschen allen Meschenicher Mitbürgerinn
Der Vorstand 

 

GGS Kettelerstraße erfolgreich im Schwimmen und 
Fußball 

Die sportlichen Schüler der GGS Kettelerstraße in Meschenich haben neue und bislang 
einzigartige Erfolge zu verzeichnen. 
Zum ersten Mal gelang es den Schwimmerinnen und Schwimmern bei den 
Schwimmstadtmeisterschaften der Kölner Grundschulen, die Stadtmeisterschaft zu 
erringen. 
Ines Volkmann wurde in ihrer Altersklasse allerding nicht nur über 25 m Freistil 
Stadtmeisterin, sondern ebenso über 25 m Rücken. 
Auch die anderen Schüler schwammen sehr erfolgreich. Kim Feill erschwamm in ihrem 
Jahrgang zwei dritte Plätze (25 m  Rücken bzw. Brust), und alle Mädchen und Jungen der 
Schule erreichten mindestens in einem Wettbewerb eine einstellige Platzierung. 
In der abschließenden 8 x 25 m Staffel erschwamm die Kettelerschule einen respektablen 
14. Platz bei 26 teilnehmenden Schulen. 
 
Beim Girls-Cup am Rhein-Energie-Stadion hat die Mädchenfußballmannschaft den 
siebten Platz belegt. Bei diesem Einladungsturnier im Rahmen des DFB-Pokalfinales der 
Frauen waren die besten Mannschaften der Kölner Grundschulen vertreten. Jede 
Mannschaft trat im Namen einer Bundesligamannschaft an, die GGS Kettelerstraße spielte 
im Namen der SG Essen-Schönebeck. Ein Highlight für die Mädchen aus Meschenich war 
der Besuch von Lisa Weiß, Torfrau in Essen und aktuelle Ersatztorfrau der deutschen 
Nationalmannschaft. 
In der Vorrunde unterlag die Mannschaft unglücklich dem späterem Sieger GGS Soldiner 
Straße mit 2:0. Den Mädchen gelang es in den Platzierungsspielen, sich mit einem Sieg im 
Spiel um Platz 7 erfolgreich zu verabschieden. 
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Die Mädchenmannschaft der GGS Kettelerstraße mit dem Maskottchen des 
1. FC Köln 

Grundschule Kettelerstraße im Karnevalszug 
Gut gelaunte kleine Bauarbeiter erfreuten die Zuschauer am Meschenicher 
Karnevalszug. 
Kindern sowie 30 Eltern und Lehrern der GGS Kettelerstraße auf originelle Weise 
umgesetzt. Alle Teilnehmer stellten die verschiedenen Handwerker dar, die sich 
zurzeit auf den zwei Baustellen befinden. Die größte Gruppe des Meschenicher 
Karnevalszuges war gut an ihren gelben Helmen zu erkennen, die 
dankenswerterweise die Firma Hochtief zur Verfügung gestellt hat. 
Dass die Kinder so gut mit Wurfmaterial ausgestattet waren, ist der großzügigen 
Spende der VR-Bank Rhein-Erft in Meschenich zu verdanken. 
Die Schule hofft, dass die Sanierungsarbeiten bald abgeschlossen sind. Der 
Einzelbau soll nach den Osterferien wieder von den Klassen bezogen werden, die 
Turnhalle steht vermutlich noch vor den Sommerferien wieder zur Verfügung. 
Dann können alle Schülerinnen und Schüler die neu gestalteten Räume und die 

lassen. 
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er 
 

Herr Ünvar von der VR-Bank Rhein-Erft in Meschenich überreicht der Schule die 
Spende 
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Wollen Sie einen ruhigen Vormittag verbringen?! 
Dann schicken Sie ihre Kinder zu uns!!!

Jeden zweiten Samstag von 10:00-13:00 Uhr für Kinder 6-14 Jahre 
 

Außerdem bieten wir Billard, Kicker, Playstation, Tischtennis und vieles 
vieles mehr an!!!! 

 

Ansprechpartner: Sanaz Bozorginia, Natalie Kamenetski 
Kinder- und Jugendzentrum Meschenich 

Brühler Landstr. 428 
50997 Köln 

Tel: 02232 / 68506 

Termine: 

14.05.11 
Malwettbewerb + Siegesehrung 

28.05.11 
Teelichthalter selber machen 

11.06.11 
Türklinkenschilder basteln 

25.06.11 
Erstelle dein eigenes Puzzle 
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Unser neues Projekt ab September 2011 
 
Unsere Angebote:

Komplettpaket: 
Mittagessen + Hausaufgaben +  Freizeitangebote 

Montag - Freitag 12:00-17:00 Uhr 
Alter: 9 - 15 Jahre 

Anmeldung: von April bis September 2011 
__________________ 

 
Nachhilfe: 

Deutsch, Mathematik, Englisch, Französisch 
Jedes Fach einmal die Woche 

Gruppe: 3 Kinder, 3. - 10. Klasse 

Termine werden bei der Anmeldung bekannt gegeben 
 

Unsere Idee:
25 Kinder, die durch die Eltern fest angemeldet werden, treffen sich 
fünfmal die Woche im Kinder- und Jugendzentrum Meschenich zum 

Essen, Hausaufgaben machen und Spielen. Die verantwortlichen 
Fachkräfte haben die Ziele, die Kinder verlässlich zu Betreuen, ihnen die 
Freude am Lernen zu vermitteln und die Selbständigkeit zu fördern. Die 

Betreuer werden in Kontakt zu den Klassenlehrern stehen und werden von
diesen über Lernprobleme/ -ziele informiert. So können die Fachkräfte 

gezielt auf die individuelle Bedürfnisse der Kinder eingehen. 
 

Anmeldefrist bis zum 22.07.2011 
 

Wir laden Sie zum Informationsabend am 06.04.2011 um 18:00 Uhr  
in der alten Dorfschule (Brühler Landstraße 428 50997 Köln) 
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Anmeldeformular

Unser Projekt:
Das Projekt  startet am 5. September 2011 und endet zum 

Schuljahresende am 31 Juli 2012.  
Ansprechpartnerin Azbiye Kokol 

 

Komplett Paket Nachhilfe 

Vorname des Kindes:  ______________________________________________________ 
Name, Vorname der Eltern: ____________________________/_____________________  
Klasse: _________________________________________________________________ 
Schule: _________________________________________________________________  
Klassenlehrer: ____________________________________________________________  
Nachhilfe in:______________________________________________________  
Anschrift:                             
______________________________________________________  
Postleitzahl, Ort :                 
______________________________________________________  
Telefon:                                
______________________________________________________  
Handy:                                  
______________________________________________________  

 
Ich bin einverstanden, die Kündigungsfrist von 3 Monaten einzuhalten und den 
Kostenbeitrag immer am Monatsanfang zu zahlen 

 
Eltern:_____________________________ Azbiye Kokol:__________________ 

 
Eine Einrichtung der Jugendzentren Köln gGmbH, die als gemeinnützige Gesellschaft 

Jugendeinrichtungen in Köln betreibt. Die Jugz gGmbH ist ein anerkannter freier Träger 
der Jugendhilfe. 

Christianstr.82 50825 Köln Tel. (0221)54600-300 Fax (0221)54600345 
Vertretungsberechtigte Geschäftsführerin: Almut Gross 

Internet:www.jugz.de E-Mail:info@jugz.de 
Bankverbindung:Stadtsparkasse Köln, Konto-Nr. 7 852 957,BLZ 370 501 98 

Registergericht: Amtsgericht Köln Registernummer: HRB 29553 
Aktion Brotkorb 
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Aktion Brotkorb 
eine Gruppe von ehrenamtlichen Mitarbeitern aus Meschenich bedanken sich 
herzlich für die vielen Weihnachtspäckchen und pakete, die sie uns in der 
Adventszeit, liebevoll verpackt, gespendet haben. 
So konnten wir Allen eine große Weihnachtsfreude bereiten. 
Besonders die Kinder freuten sich über Malbücher, Buntstifte, Puppen, Stofftiere 
und Holzspielzeuge aller Art. Sie hatten große Mühe, es in Ihren kleinen Händen 
davon zu tragen. 
Auch für die Mütter kamen die Lebensmittel noch rechtzeitig an. Nun konnten sie 
für ihr Weihnachtsfest planen. 

Einrichtungen, die kurz vor dem Fest noch ihre Türen geöffnet hatte. Zufrieden 
und glücklich auch anderen geholfen zu haben, danken wir Ihnen allen sehr. 
Die Mitarbeiter des Brotkorbs wünschen Ihnen für das kommende Jahr alles 

Gute und Gottes Segen, sowie ein frohes Osterfest. 

Sozialverband VdK Ortsverband Meschenich 
14.12.2010 dieses Datum steht für einen Neuanfang für den Ortsverband 
Meschenich. An diesem Abend fand die Jahreshauptversammlung des 
Ortsverbandes unter der Leitung des Kreisverbandes Köln statt. Leitung dieser 
Versammlung hatte Herr Gresseyer, der ruhig und sachlich die Veranstaltung 
leitete. Wichtig war an diesem Abend für die Zukunft einen neuen Vorstand zu 
wählen, damit die Mitglieder in Meschenich wieder einen Ansprechpartner haben. 
Dem alten Vorstand wurde für seine geleistete Arbeit gedankt und für das 
Geschäftsjahr 2009 Entlastung erteilt. 
Herr Gottfried Metzen, Vorsitzender des OV Rondorf;  leitete kommissarisch den 
Ortsverband Meschenich seit dem Rücktritt des Vorsitzenden bis zum Tage der 
Neuwahl des Vorstandes. Recht herzlichen Dank. 
Auf der Jahreshauptversammlung wurden folgende Funktionen besetzt: 
Vorsitzender :      Manfred Maron 
Stellvertretender Vorsitzender:    Albert Schlich 
Kassierer:      Rolf Beauvisage 
Schriftführerin:      Petra Maron 
Vertreter der Kriegs- und Wehrdienstopfer:  Ursula Kokott 
Vertreter der Behinderten:    Nicole Fichtelmann-Breit 
Beisitzer:      Achim Theobald 
Kassenprüfer:      Eduard Liebeler 
Kassenprüfer:      Johannes Waschek 
Durch die ungeklärte Situation im Ortsverband, sind Mitglieder aus dem Verband 
ausgetreten. Dies bedauern wir sehr, freuen uns aber, dass einige ihre 

29
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Entscheidung überdacht und rückgängig gemacht haben. Unsere neuen 
Mitglieder heißen wir auf diesem Wege recht herzlich willkommen. 
 
Am 14.04.2011 wird im Jugendheim St. Blasius die diesjährige 
Hauptversammlung stattfinden. Im Monat Juli wird ein Ganztagesausflug 
stattfinden und wie gewohnt findet am 1. Samstag im Dezember der 
weihnachtliche Seniorennachmittag statt. 
 

Petra Maron - Schriftführerin 

IInnhhaabbeerr ddeerr ZZEELLTTEERR--PPllaakkeettttee
MMiittgglliieedd ddeess DDeeuuttsscchheenn SSäännggeerrbbuunnddeess

Chorauftritt bei der Adventsfeier im Caritas Altenzen-trum St. Maternus in 
Rodenkirchen 
Am 10. Dezember 2010 trat der Chor unter der Leitung seines Dirigenten Hans- 
Jürgen Kemper im Altenzentrum auf. Dieser schon zur Tradition gewordene 
Auftritt vor zahlreichen Zuhörern war uns auch ein besonderes  Anliegen. Neben 
den der Jahreszeit angepassten Liedvorträgen lauschten die Anwesenden auch 
einer kölschen Weihnachtsgeschichte, die von unserem Vorsitzenden 
vorgetragen wurde. 

i
Am 18. Dezember 2010 trat der Chor im Rahmen des Adventsbasars der 
Katholischen Kirchengemeinde St. Blasius mit einigen Liedern auf. 
Musikalische Gestaltung des Hochamtes in St. Blasius am 26.12. 2010 
Dank an die Pfarrei St. Blasius 
Wie aus den letzten Jahren bekannt, gestaltete der Chor auch diesmal am 
zweiten Weihnachtstag musikalisch das Hochamt. 
Dies verstehen wir einmal als Dank an die Pfarrgemeinde, aber auch als Dank für 
die Aufnahme des Chores in die Probenräumlichkeiten!! 

von St. Blasius.  
Vielen Dank an dieser Stelle einmal an die fleißigen Helfer, die alle unsere Feiern 
organisieren! Einkauf, Tischdekoration und sonstige Dinge. 
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Änderung unseres Probentages!! 
Der MGV hat extra seinen Probentag von Freitag auf Dienstag verlegt. Wir haben 
vernommen, dass einigen "Sängern" der neue Probentag zeitlich besser liegt. 
Deshalb muntern wir Sie alle auf, kommen Sie einmal ganz unverbindlich zu einer 
Probe. Dann können Sie sich einen Eindruck von der Leistungsstärke des Chores 
und des Chorleiters Hans-Jürgen Kemper machen. Auch Sie sind herzlich 
willkommen! 

Jahreshauptversammlung am 26. April 2011 im Probenraum. 
Einladung folgt!!!! 

 
Besuchen Sie uns doch einmal auf unserer neuen Internetseite: 

http://mgv-meschenich-1894.rondorf-meschenich.info/ 
 

Wir wünschen allen unseren Mitgliedern und Einwohnern von Meschenich 
ein frohes Osterfest 

 Hermann M. Embacher - Vorsitzender 

Sport-Club 1923 Meschenich e.V. 
Am 11.03.2011 fand die diesjährige 
Jahreshauptversammlung statt. Der Vorstand konnte 18 
Personen im Pfarrheim St. Blasius begrüßen. Zunächst 
wurde Johannes Waschek für 40jährige Mitgliedschaft 
vom 1. Vorsitzenden Wilhelm Bollenbeck geehrt. 
Anschl. wurde Bollenbeck selbst durch den 2. 
Vorsitzenden Alfred Decker für 60jährige Mitgliedschaft geehrt.   
Der Geschäftsführer Heinz Pohl berichtete über das Geschehen im SCM. Die 
Turnhalle Kettelerstraße wird voraussichtlich noch bis zu den Sommerferien einer 
Generalsanierung unterzogen. Die Hallenstunden des SCM sind deshalb z.Zt. für 
die Zeit der Instandsetzung in die Turnhalle nach Godorf bzw. das Jugendheim 
St. Blasius ausgegliedert  
Der Verein hat per 31.12.2010  412 Mitglieder (Vorjahr 376) davon 217 
Jugendliche (177). Die Steigerung der Mitgliederzahlen hängt vor allem durch 2 
neue Mädchenmannschaften zustande. Danach informierten alle Abt.-Leiter die  
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Mitglieder über das Geschehen in den jeweiligen Abteilungen. Anschließend 
erfolgten der Kassenbericht und der Bericht der Kassenprüfer. Dem Vorstand 
wurde einstimmig Entlastung gewährt.  
Bei 
bei der bisherigen Besetzung. Leider konnte für die Fußballabt. kein kompletter 

ne Kandidaten.  
Die Versammlung wurde mit einem Dank an alle ehrenamtlichen Mitarbeiter 
des Vereins vom 1. Vorsitzenden W. Bollenbeck um 21.10 Uhr geschlossen.  
1. Mannschaft 
In der Winterpause hat sich der SCM von Trainer Günter Rüben im 
beiderseitigen Einverständnis getrennt. Neuer Trainer ist Andre Haueber. Die 1. 
Mannschaft des SCM belegt z.Zt. den 14. Tabellenplatz und hofft den 
Klassenerhalt zu schaffen. Die Mannschaft bittet ihre Zuschauer, sie hierbei in 
den restlichen Spielen zu unterstützen: 
 
Termine der restlichen Heimspiele der 1. Mannschaft:
Ostermontag,   25.04.2011  VFL Sürth 
Sonntag,   08.05.2011      Kosovo Wesseling 
Sonntag,   22.05.2011 RG Wesseling 
Pfingstmontag,   13.06.2011  Vikt. Gruhlwerk 
 
Anstoß ist jeweils um 15.00 Uhr.  
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Die Tennisabteilung des SCM berichtet  Vorläufiger Terminplan für die Tennissaison 2011 
In seiner ersten Sitzung des Sportjahres 2011 hat sich der Vorstand der Tennis-
abteilung intensiv mit der Planung der Tennissaison 2011 befasst und die vorläu-
figen Termine beschlossen. Die Frühjahresaufbereitung war für den 12. März 
2011 und  die Grundreinigung sowie die Schlussarbeiten für den 19. März und 9. 
April vorgesehen.  
Saisoneröffnung: 
Sofern das Wetter es zulässt beginnt die Saison 2011 am 16. April mit Aufnahme 
des Spielbetriebs. 
Eröffnungstreffen der Kinder und Jugendlichen: 
Die Kinder und Jugendlichen treffen sich in dieser Saison erstmalig am 
30. April 2011  ab 10.00 Uhr 
Deutschland spielt Tennis: 
Gemäß der Empfehlung des deutschen Tennis-Verbandes können sich alle Interessenten 
am 30. April 2011 (ganztägig) mit dem Tennissport vertraut machen und selbst, unter 
Fachlicherleitung, einmal einen Tennisschläger in die Hand nehmen. 
Dienstagstreff; 
Der erste Dienstagstreff findet am 3. Mai 2011 statt. 
Pfingstturnier für Jugendliche und Erwachsene: 
Das traditionelle Pfingstturnier findet am Samstag den 11. Juni für unsere 
Jugendliche und am Sonntag den 12. Juni für die Erwachsenen statt. 
Abteilungsversammlung: 
Die Abteilungsversammlung mit Neuwahlen des Vorstandes terminierte der 
Vorstand auf Dienstag den 27. September 2011 um 18.30 Uhr. 
(Nur für Mitglieder) 
Saisonende 2011: 
Wenn das Wetter es zulässt ist das Saisonende für Ende September bzw. Anfang 
Oktober vorgesehen, so dass die Herbstaufbereitung am 15.Oktober 
vorgenommen werden kann. Weitere Informationen, Termine oder Änderungen 

Der Vorstand wünscht Allen eine gesunde und erfolgreiche Tennissaison 2011 
und hofft, dass viele Zuschauer, Gäste und Freunde des Tennissports unsere  
Spiele und Veranstaltungen besuchen. 
Darüber hinaus wünschen wir allen Meschenicherinnen und Meschenichern 

ein frohes Osterfest W. Falder 
J
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Die AWO-Rodenkirchen/Meschenich wählte am 23.März 2011 einen neuen 
Ortsvereins - Vorstand. 
Gleichzeitig wurde eine neue Ortsvereinssatzung verabschiedet, welche vom 
Bundesvorstand vorgegeben ist. Fünf Mitglieder schieden aus dem alten 
Vorstand aus. Teils aus Altersgründen, aber auch nach über 20 Jahren 
ehrenamtlicher, zuverlässiger Mitarbeit. Der neugewählte Vorstand besteht aus 
10 Mitgliedern, 5 arbeiten im geschäftsführenden Vorstand, während  5 Beisitzer 
den Vorstand komplettieren. Dazu gesellen sich 2 Revisoren. 
Der neue Vorstand unter dem Vorsitz von Fred Becker und Jack Kellen hat sich 
für die nächste Zeit viel vorgenommen. Z.B.: Großes Spargelessen in Bornheim, 
Besuch der Bundesgartenschau in Koblenz Halbtagsfahrt zur Steinbachtalsperre / 
Bad Münstereifel, Vogelschau in Hellental, Ahrwandern und zwei große Fahrten 
ins Saarland, je ( Tage. Dazu ein großes Sommerfest und mehrere Feten. Man 
sieht, bei der AWO ist immer was los. Sie können sich an Allem beteiligen, Sie 
müssen nur wollen.  
 F. Becker (neuer Vorsitzender) 
 

SGM-Meschenich im Verband für Wohneigentum 
Rheinland 
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Jahreshauptversammlung der AWO 
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Die Siedlergemeinschaft Meschenich lebt dieses Motto bereits seit 50 Jahren.  
Nachbarschaftshilfe wird bei uns praktiziert und Fragen zum Eigenheim werden 
bei uns mit Hilfe des Verbands für Wohneigentum geklärt. So wurden auf der 
letzten Jahreshauptversammlung am 01.04.2011 die Fragen zu einer 
Prüfzeitverlängerung  der Kanaldichtheitsprüfung innerhalb Kölns diskutiert. Der 
neugewählte Vorstand entschied sich deshalb, alle offenen Fragen bzgl. dieses 
Themas in der 2. Jahreshälfte 2011 mit den Verantwortlichen der Stadt Köln zu 
klären. Eine Einladung zu dieser Versammlung erfolgt an alle Mitglieder und 
Gäste. Alle Interessenten zu diesem Thema können sich gerne mit uns in 
Verbindung setzen: e-mail SG-Meschenich@web.de .
Werden Sie bei uns Mitglied für 25,-
Grundstücks- und Gebäudehaftpflichtversicherung, eine 
Bauherrenhaftpflichtversicherung, eine kostenlose Rechtsberatung pro Jahr, 
kostenlose Bau- und Energieberatung und natürlich unsere Gemeinschaft mit 
Informationsveranstaltungen, Sommer- und Adventsfesten, sowie gemeinsame 
Tagesausflüge. 
Auch dieses Jahr bieten wir allen Meschenichern die Möglichkeit an, mit uns am 
29.Juni 2011, die Bundesgartenschau in Koblenz zu besuchen. Mit einem 
Firstclass Reisebus und einer Onboard- Versorgung werden wir zur BUGA fahren 
und würden uns freuen Sie ebenfalls begrüßen zu dürfen. Alle weiteren Infos dazu 
erhalten Sie auf Anfrage (Hans August: 02232/963055). 
 
Es grüßt Sie herzlich   Der Vorstand der SGM-Meschenich 
 

Werbung Pacem 
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SGM-Meschenich im Verband für Wohnungseigentum Rheinland
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